
Abg. Krauß führte aus, die RSVG habe sich in diesem Fall schwer getan und erst auf 
vehementes Nachfragen reagiert. Insofern freue er sich jetzt umso mehr, dass die Verlängerung 
bis nach Rosbach zum Fahrplanwechsel im Dezember 2014 umgesetzt werde. 


